

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Destinasi wisata Puncak Bibis merupakan salah satu destinasi wisata baru di Kabupaten Bantul. Lokasi wisata ini di daerah perbukitan Guwosari Dusun Pringgading, Kasihan, Bantul dengan jarak tempuh kurang lebih 10 Km dari pusat kota Yogyakarta dan memakan waktu 20 – 30 menit menggunakan kendaraan pribadi. Potensi yang dimiliki wisata Puncak Bibis ini yaitu dapat melihat pemandangan kota Yogyakarta dan terdapat warung makan atau angkringan yang menyuguhkan berbagai macam menu makananan dan minuman tradisional dengan harga yang cukup terjangkau. Di lokasi ini wisatawan dapat menikmati hidangan yang sudah di ambil sambil menikmati indahnya pemandangan serta udara yang sejuk.

Akses menuju ke lokasi wisata Puncak Bibis sudah cukup bagus beraspal sehingga memudahkan wisatawan untuk datang ke lokasi wisata. Fasilitas yang tersedia juga sudah memadai, namun perlu di perluas lagi dan di ubah tatanan tempatnya. Untuk mendanai wisata Puncak Bibis pengelola masih menggunakan dana pribadi, sehingga pengembangannya belum maksimal. peran dari masyarakat juga tentunya sangat mendukung dengan adanya wisata Puncak Bibis, karena ekonomi mereka juga meningkat.

Dari hasil penelitian diatas, penulis menyimpulkan juga bahwa dengan apa yang dimiliki wisata Puncak Bibis saat ini. Puncak Bibis dapat

bersaing dengan destinasi-destinasi wisata yang lainnya. Dengan dibantu oleh masyarakat dan pihak pengelola melalui promosinya dengan mengadakan kegiatan-kegiatan yang berhubungan dengan pariwisata, maka destinasi wisata Puncak Bibis ini bisa lebih dikenal dan banyak yang ingin berkunjung baik wisatawan luar kota atau bahkan wisatawan mancanegara yang ingin tahu seperti apa wisata baru Puncak Bibis.

## **B. Saran**

Dari hasil penelitian yang dilakukan, penulis dapat memberikan beberapa saran yang bisa dijadikan pilihan, antaranya:

1. Pihak terkait harusnya lebih peduli dengan lokasi wisata Puncak Bibis
2. Pengelola mengajukan kerja sama dengan pihak terkait supaya lebih berkembang
3. Lebih meningkatkan pelayanan, supaya wisatawan semakin nyaman saat berkunjung ke lokasi Puncak Bibis.
4. Pengelola harus mencari investor yang tepat agar kedua belah pihak sama – sama untung.
5. Pengelola sebaiknya menegur wisatawan yang tidak berjaga jarak, supaya tetap mematuhi protokol kesehatan.